

# LIBERTAD VIGILADA

## PÀGINES DE CUL-TURA I INFORMACIÓ QUENERAL



### FOTOFINISH



¡GENSANTA!  
¡QUÉ PERSONAL MÁS  
PECULIAR TIENEN EN LAS  
ISLAS...!  
PROCLAMO...

¡La de porquería  
que acumulas en los consejos  
de Gobierno!

### LOS PUNTOS SOBRE LAS UVES

## No hay justicia lo mires como lo mires

La condena del Tribunal Supremo, de lo bueno lo mejor —igual me arrepiento de esta tontada—, a Valtonyc es a todas luces injusta por muchos motivos. Principalmente porque le condenan por sus letras, desconsiderando el tribunal la muy sagrada libertad de expresión. Si le hubieran condenado por su música lo entendería mejor, aunque no entiendo cómo siguen en libertad Marta Sánchez (por música y letra), La Oreja de Van Gogh, su antigua nasal cantante o, no nos engañemos, los Ossifar esos. Ya que estamos, los continuadores de estos últimos, los Orriffar, están muy enfadados porque ellos han hecho una canción sobre el Rey emérito bastante desconsiderada y ningún fiscal ha querido darles publicidad, con lo que esta gente la necesita. No hay justicia. Por ningún lado.

### CANCIONCILLAS SIN INTENCIÓN

Anna Gabriel exiliada y Valtonyc condenado, Jaume Matas en su casa y Urdangarin relajado; y es que alguna de estas cosas otras épocas recuerda y, como poco, exclamar ¡qué democracia de mierda! los tertulianos se indignan sin remedio muchas veces, aunque en resumen lo suyo consista en decir sandeces. Mal sistema dirigido por tan nefasta calaña ¡quiero ser independiente de Cataluña y de España! Qué sensación da que te quieran atrapar. ¡Es horrible!

### PELUQUERÍA SUIZA

¡No dé por perdida su  
belleza!

ESPECIALIZADOS EN  
NACIONALISTAS DE  
IZQUIERDAS

### FLASHES INFORMATIVOS

## M. Rajoy dormiría con Marta Sánchez cantando

El juez Llarena ordena la búsqueda y captura de Anna Gabriel sólo en España. Los observadores observan que el señor juez no debe leer los periódicos o debe pensar que Suiza es una provincia española.

El PP cree que la huelga feminista del 8M por la igualdad es "elitista y rompe el modelo de sociedad occidental". Los expertos creen que en el PP deberían dejar de meterse alucinógenos.

Donald Trump propone armar a los profesores para prevenir nuevos ataques armados a institutos. Los observadores observan que lo más acojonante es que lo dice en serio.

Los tres primeros derribos de Son Dureta se harán sin explosivos por seguridad del vecindario. El vecindario cree que igual los explosivos esos pueden usarse para otras cosas, aunque no quieren señalar a nadie.

Diferentes medios jurídicos no se ponen de acuerdo en si criticar la letra que la exiliada fiscal Marta Sánchez le ha cascado al himno nacional es delito o sólo es una falta.

El Gobierno amenaza a Suiza con retirar todo el dinero que diferentes miembros del PP tienen en Suiza si no se extradita a Anna Gabriel.

### FRASEANDO



#### ¿MÚSICO?

El injustamente condenado Valtonyc: "Seré el primer músico preso de la democracia". *Hombre, tanto como músico...*



#### NI PALABRA

El agraviado por Valtonyc, Jorge Campos: "Pediré el ingreso inmediato en prisión de Valtonyc". *De Matas, Urdangarin y chorizos afines, ni media palabra.*



#### EXPLICACIÓN

M. Rajoy ha tuiteado eufórico: "La inmensa mayoría de los españoles nos sentimos representados por el himno de Marta Sánchez". *Ahora se explica uno la política cultural de M. Rajoy.*



#### OTRO SORDO

Juan Carlos Girauta, exmilitante del PSOE, integrante de las listas del PP en dos ocasiones, y actualmente en Ciudadanos, ha exaltado: "¡Qué grande Marta Sánchez!". *El sordo este, tal y como atestigua su historial, no parece andar muy bien de criterio tampoco en música.*



### ENTREVISTA VIRTUAL

## Anna Gabriel

# "Mi amiga Cris es una santa"

—¿Qué tal, doña Anna?

—Espero que lo haya dicho usted con una sola N, no la vayamos a tener.

—Veamos, ¿qué hace usted en Suiza?

—Me han dicho que es un país estupendo para los que huimos de la justicia de las dictaduras.

—¿No es usted la única?

—No. Tengo una amiga aquí que está en el mismo caso.

—¿Cómo se llama esa amiga?

—No le puedo decir el nombre, pero empieza por Cris y acaba por na. Tuvo un follón enorme con algo que dicen que hizo su marido —o eso me ha contado—, pero ella no sabía absolutamente nada de nada. Fíjese si ella no sabía nada que hasta el fiscal dijo que era inocente. Una santa. Y ahora están los pobres en un sin vivir porque a él, que es un chico deportista la mar de sano, lo pueden meter en la cárcel.

—El procés ha acabado pasándoles factura...

—...y eso que quién más quién menos nos vamos escaqueando como podemos.

—¿Como podemos?

—Como Podemos.

—Dice usted que seguirá luchando por la independencia de Cataluña...

—Por supuesto. Ese es mi compromiso.

—Y por los derechos humanos en general...

—Siempre que no sean los derechos humanos de los españoles que no sean catalanes.

—¿Y Balears?

—Les Illes... Forman parte de nuestras colonias, claro.

—No va a volver a España...

—Ni loca. Ya me han condenado.

—Pero si usted hace eso, será un suicidio político...

—De momento es un suicidio... estoy en Suiza.

—El juez Llarena ha emitido una orden de búsqueda y captura, pero sólo en España...

—Es de agradecer, aunque ya sabía dónde no tenía que ir.

—Se ha comentado mucho el cambio de imagen que parece haber experimentado usted en Suiza...

—Es que en Suiza no puedes ir hecha una facha por muy de izquierdas que seas...

—¿De izquierdas??

—Bueno, eso que somos los de la CUP.

—Supongo que hay buenos peluqueros y estilistas en Suiza, claro.

—Donde había buenos peluqueros y estilistas era en la CUP. No se imagina usted lo guapa que es la gente de la CUP y lo difícil que es ponernos así de horribles.

—¿Algún problema de subsistencia en Suiza?

—Ninguno. No tendré problemas. Además Iñaki me está dando unos consejos buenísimos.